

Les allemands

quittent Châtillon

Départ des allemands

6 août 1944

Dans la nuit les allemands ont levé le camp à Châtillon, préoccupé par la percée du front de Normandie et l'imminence d'un débarquement en Provence.

« Ils promettent alors de revenir tout brûler ! »

Bilan des 16 jours d'occupation allemande dans le secteur de Châtillon

Une dizaine d'exécutions, des bombes sur Baïn, des maisons brûlées à Bornes et à Glandage ainsi que le refuge de Grimone.

Des châtilonnais partent aider les rescapés de Vassieux

Le 8 août 1944

Apprenant les massacres de Vassieux et des autres villages du plateau ainsi que l'horreur des exécutions de la grotte de la Luire, un groupe d'une petite dizaine de Châtilonnais, répondant à un appel de la Croix-Rouge de Die, se mobilisent pour monter à Vassieux.

Plus de 100 combattants des FFI, environ 80 habitants, hommes, femmes, enfants et vieillards ont été victimes de la barbarie nazie.

Ce groupe de Diois enterre les victimes.

Ils aident aussi les survivants, à faire les foins et les moissons.

Ils participent au dégagement des décombres du village détruit à 97 %, soit 240 maisons démolies, ainsi que l'église, la mairie et l'école.

Ils ne seront de retour à Châtillon que le 12 septembre 1944.